



2学期もたくさんの学びの収穫を得ました

アイスクリームやスイカが似合う真夏から、食欲・スポーツ・芸術の秋を経て、おでんや肉まんが似合う真冬まで駆け抜ける、一年で一番長い2学期が今日終業式を迎えました。

保護者の皆様や地域の方々に、今学期もご理解とご協力をいただいたお陰で、実り多き85日間を無事過ごすことができました。誠にありがとうございました。

明日からの年末年始休業を、家族の一員であることを自覚しながら楽しく過ごし、心新たに新年と3学期を迎えられるようお願いいたします。



保護者懇談会にご来校いただき ありがとうございました

8日(木)～15日(木)までの保護者懇談会、ご多用の中ご来校いただきありがとうございました。

担任からお子さんの頑張っている姿や、さらに頑張りたいことなどについてお話しさせていただきました。また、保護者の方からもお子さんのご家庭での様子についてお聞かせいただき、短時間でしたが貴重な時間となりました。

本年度も残すところ3学期のみとなりました。この懇談会での共通理解を大切に、一人ひとりが更に成長していけるように取り組んで参ります。引き続き、本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。



保護者アンケートにご協力いただき ありがとうございました

保護者の皆様に学校評価へのご協力をお願いしたところ、94%もの方々に回答をいただきました。お忙しい時期にご協力いただきましたことに心より感謝申し上げます。

児童の皆さん、そして保護者や地域の皆様からの声をしっかりと受け止め、今後の学校運営や学習指導・生活指導・保健安全指導等に活かしていきたいと考えております。さらに、具体的に記述によるご提案もいただきました。参考にさせていただきます。ありがとうございました。

なお、学校評価の具体的な報告は、3学期になりましたら改めて通知させていただきます。



児童会まつり 大成功！



2日(金)に、児童会最大行事の児童会祭りが開催されました。8つの各委員会が考えた催しに、姉妹学級でグループを作り、協力し合いながら挑戦しました。保護者アンケートにも複数の方から、異年齢交流はとても意義がある活動なので、来年度以降も継続して欲しいとのご意見をいただきましたが、この児童会まつりはその集大成とも言える活動です。上級生に向かって満面の笑みを送る下級生、その下級生に優しく微笑み返しをする上級生。とても心温まるシーンをどの委員会ブースでも見ることができました。

冬の読書旬間

5日(月)から16日(金)までの2週間、冬の読書旬間でした。

この旬間中は、先生たちが教室を訪問して読み聞かせを行う「おはなし訪問」(画像左)や、本の中に登場する料理を給食で再現した「おはなし給食」(同右)などの多くの企画がありました。また、保護者の皆様には「親子読書」でお子さんとともに読書をしていただきありがとうございました。子どもたちには、冬休みも積極的に本に親しんで欲しいと願います。



北小 1月の予定

1月の予定は、次のとおりです。

- 12/27日(火)～4日(水)：学校閉庁日…緊急の連絡は市役所へお願いします。
- 9日(月)：冬休み最終日…最終日に慌てなくても良いように計画的に過ごしてくださいね。
- 10日(火)：3学期始業式…いよいよ最終学期が始まります。火曜日ですが、5時間日課です。
- 16日(月)：職員研修…外部講師をお迎えして授業力向上研修を行います。5時間日課になります。
第1回選挙管理委員会…児童会の引き継ぎも始まります。会長選挙は2/2です。
- 18日(水)：5、6年生 劇団四季動画鑑賞会…大町文化会館にて市内小学校全校で鑑賞します。
- 19日(木)：6年生 大町中学校入学者説明会…中学校に行って中学校についての説明を受けます。
- 24日(火)：児童会長候補者教室訪問…この日から3年生以上の教室を訪問して演説をします。
- 27日(金)：来入児体験入学と保護者会…来年度北小入学予定の子どもたちが体験入学します。
- 31日(金)：3、6年生 スキー教室…鹿島槍スキー場で実施します。

1月の発育測定 6年生 23日(月) 5年生 24日(火) 4年生 25日(水)
3年生 26日(木) 2年生 27日(金) 1年生 30日(月)

今年も、お世話になりました。来年も、相変わらぬご理解ご協力ご支援をお願いいたします。どうぞ皆さん、よい年をお迎えください。